

NEGZ

Treffen für Nachwuchswissenschaftler

[25.04.2019] Anfang Juni veranstaltet das Nationale E-Government-Kompetenzzentrum (NEGZ) ein Treffen für Nachwuchswissenschaftler im Bereich Verwaltungsdigitalisierung.

Das Nationale E-Government Kompetenzzentrum (NEGZ) lädt werdende Wissenschaftler, die zur Digitalisierung der öffentlichen Verwaltung forschen, zu einem ersten Nachwuchstreffen ein. Ziele der Veranstaltung am 4. und 5. Juni 2019 in Münster sind laut NEGZ die Vernetzung im Forschungsfeld sowie die Identifikation und Diskussion drängender Fragen aus der E-Government-Praxis, die bisher wissenschaftlich nicht befriedigend beantwortet sind. Neben einer strukturierten Posterpräsentation der Teilnehmerprojekte sollen die in der Diskussion identifizierten großen Fragen der Verwaltungsdigitalisierung zu einem Arbeitsprogramm für die nächsten Treffen zusammengestellt werden. Auch sollen sie der Themenfindung für weitere NEGZ-Kurzstudien dienen.

(ve)

Weitere Informationen zum Nachwuchstreffen

Stichwörter: Panorama, Nationales E-Government-Kompetenzzentrum (NEGZ)